

# *Le Venezuela continue à avancer vers la normale après les actes de terrorisme de l'opposition*

---



Caracas, 15 mars (RHC)- La situation continue aujourd'hui à revenir à la normale au Venezuela après l'incendie d'hier de trois réservoirs de l'entreprise Petro San Félix, et les sabotages de la semaine dernière contre le système électrique national.

Selon le ministre vénézuélien de la Communication et de l'Information , Jorge Rodríguez, les activités quotidiennes reprennent graduellement dans le pays. Il a confirmé que les cours reprendront lundi dans tous les établissements de tous les niveaux d'enseignement.

Hier, trois réservoirs de brut de la compagnie Petro San Félix, ont été incendiés. Cet acte de terrorisme de l'opposition s'est joint à celui de la semaine dernière dans le cadre de la politique hostile des États-Unis contre le gouvernement du président légitime Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185936-le-venezuela-continue-a-avancer-vers-la-normale-apres-les-actes-de-terrorisme-de-lopposition>



**Radio Habana Cuba**